



ENVIRONNEMENT

# DES MOUTONS À LA GRAVIÈRE DE MÂTEL

L'Agglo expérimente le concept d'éco-pâturage pour reconquérir les milieux sur les bords de Loire et lutter contre les espèces exotiques envahissantes.

Publié le 26 août 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils





**25 moutons de l'entreprise Tarvel ont ainsi été installés sur le site de la Gravière de Mâtel en juillet afin d'assurer le pâturage.**

Un autre troupeau de ruminants du GAEC Jarjot les a rejoints sur ce site ainsi qu'à la Gravière aux oiseaux et en bords de Loire.

Les premiers résultats seront exploitables d'ici fin 2020.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

RECHERCHES

TOURNAI

